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令和２年３月射水市議会定例会 代表質問 

①  高橋 久和 議員（自民党新政会） 

 

１ 第２次射水市総合計画後期実施計画（案）と新年度予算について 

（１）後期実施計画及び財政見通しから考えられる「射水市の将来像」について 

（２）新年度予算の特徴について 

（３）新たに設けられた「地域社会再生事業費」の活用について 

 

２ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

（１）市としての対応について 

（２）市民病院における対応について 

（３）児童生徒の反応について 

（４）春休み以降の学校運営方針について 

 

３ 第２期「まち・ひと・しごと創生総合戦略」への対応について 

（１）第１期戦略の検証について 

（２）養殖サクラマスのブランド化事業について 

（３）第２期戦略における新たな視点への考え方について 

 

４ 健やかな子供たちの育成とＩＣＴ教育環境の整備について 

（１）児童生徒の体力低下への対応について 

（２）小中学校ＩＣＴ教育環境の整備について 

 

５ 市民病院の経営について 

（１）診療報酬改定の影響について 

（２）経営改善に向けた中長期の財政計画について 

（３）更なる改革プランの策定について 

 

６ 生活支援の充実策（８０５０問題への対応）について 

（１）ひきこもり支援推進協議会について 

（２）ひきこもりサポーター養成事業について 

（３）ひきこもりサポート事業について 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

７ 城端線・氷見線のＬＲＴ化の検討に関して 

（１）城端・氷見線のＬＲＴ化に対する市長の思いについて 

（２）とやま呉西圏域連携事業としての検討について 

 

８ 豪雨などによる河川氾濫に備えて 

（１）緊急浚渫推進事業について 

（２）国や県への要望について 

 

９ これからの農業関係施策について 

（１）スマート農業への取組について 

（２）棚田地域振興法への取組について 

（３）有害鳥獣対策について 

 

 

 

  



令和２年３月射水市議会定例会 代表質問 

②  津田 信人 議員（自民議員会） 

 

１ 令和２年度予算編成について 

（１）市長の今予算に対する思いについて 
（２）財政見通しを踏まえた財政対策について 

 

２ 全国体力テストの結果（全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果） 

について 
（１）全国体力テストの結果について 
（２）結果を受けての対応について 

 

３ 成人の日２０２３年問題について 

 

４ 教育用パソコンやタブレット端末導入について 

（１）共同調達の進捗状況と校内通信ネットワーク整備について 
（２）事業導入に係る教員の負担軽減対策について 

 

５ 市民病院における新型コロナウイルス感染症対策について 
（１）県からの受入依頼調整等の内容について 
（２）市民病院としての受入対策等について 

 

６ 市民病院の災害時非常用電源の確保について 
 

７ 新湊地区複合施設（クロスベイ新湊）オープンに向けての考えについて 
（１）新湊地区まちづくり協議会での協議内容について 
（２）施設オープンに向けての考えについて 

 

８ 成年後見制度について 

（１）呉西地区成年後見センターの事業状況について 
（２）成年後見人の増加方策について 

 
９ これからの街づくりについて 

 
 
 

 

 



 
 
10 目まぐるしく変わる農業政策について 

（１）目まぐるしく変わる農業政策について 
（２）農業生産基盤強化プログラムについて 

（３）県におけるスマート農業の普及拠点について 

 
11 消防組織の広域化に関する考えについて 

 

 


